

Jelang Pilkades Serentak Waka Polresta Mataram Pimpin Gaktibplin Personel Di Polsek Lingsar

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

May 9, 2023 - 14:16



Lombok Barat NTB - Guna melaksanakan penegakan dan penertiban disiplin kepada anggotanya menjelang pengamanan Pemilihan Kepada Desa (Pilkades) Serentak Tahun 2023 Kabupaten Lombok Barat, Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK mengunjungi Polsek Lingsar. Selasa, (09/05/2023)

Didampingi oleh PS Kasi Propam Polresta Mataram Iptu Mutawalli, S.T., M.M., beserta tim Si Propam dengan menyasar kepada kelengkapan pribadi anggota

berupa SIM, STNK, KTA, Kartu Senpi maupun KTP. Disamping itu juga menyasar sikap tampang anggota juga tidak luput dari pemeriksaan.

Wakapolresta AKBP Syarif menyampaikan bahwa " kedatangan saya di Polsek Lingsar sebagaimana tugas dan tanggung jawab sebagai wakapolresta yaitu melakukan pembinaan dan membenahan terhadap tugas yang tidak sesuai dengan aturan akan saya evaluasi agar tidak terjadi kontrol dan pembinaan ke jajaran sangat lemah.

Disamping itu sebagai menghadapi menjelang pengamanan Pemilihan Kepada Desa (Pilkades) Serentak Tahun 2023 Kabupaten Lombok Barat dan Pemilu Tahun 2024, katanya

la juga menekankan agar anggota siap baik diri dan siap mako, selalu peka terhadap situasi keamanan di wilayah serta selalu hadir ditengah-tengah masyarakat.

" Pelajari dan pahami juga Tupoksi atau Job Description masing-masing fungsi, peraturan pemilu dan manfaatkan sarana prasarana yang ada di Polsek dan tertib administrasi setiap pelaporan kegiatan masing-masing fungsi ", imbuhnya

Dari hasil kegiatan Gaktibplin tidak ditemukan pelanggaran yang dilakukan oleh anggota Polsek Lingsar dan telah melengkapi dengan Surat kelengkapan diri, sikap tampang ,gampol serta tidak ada personil yang ditemukan melakukan pelanggaran lainnya.

"Saya harap nantinya personel selalu mengutamakan sikap netralitas dalam bertugas, tidak tembang pilih serta melaksanakan tugas dan tanggungjawabnya dengan sebaik-baiknya," tutupnya. (Adb)